

## ABSTRAK

Fitri Fauziah, 1173010058, 2017: Kesadaran Hukum Masyarakat Terhadap Bimbingan Pranikah Untuk Mencegah Perceraian (Di KUA Pacet).

Perkawinan merupakan akad yang sangat kuat dan jika dilakukan merupakan ibadah, perkawinan bermaksud menciptakan rumah tangga yang sakinah, mawadah, warahmah berdasarkan ketuhanan yang maha esa, dengan diadakannya Keputusan Dirjen Bimas Islam mengenai Bimbingan Pranikah untuk membantu terbentuknya keluarga yang ideal, keputusan tersebut menjadi salah satu solusi terjadinya perkawinan yang berakhir perceraian. Namun ada beberapa pasangan calon pengantin yang tidak mengikuti bimbingan pranikah sehingga beberapa pasangan yang mendaftar untuk menikah kurang memahami apa itu arti pernikahan dan kehidupan setelah menikah sehingga berakhir perceraian.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui respon masyarakat mengenai bimbingan pranikah serta upaya yang diberikan oleh pihak kantor urusan agama Kecamatan Pacet dalam mencegah perceraian dengan memberikan bimbingan pranikah.

Kerangka berpikir dalam penelitian ini dititik beratkan pada kedudukan hukum keputusan Dirjen mengenai bimbingan pranikah berdasarkan keputusan Dirjen Bimas Islam dan Undang-Undang. Kewajiban mengikuti bimbingan pranikah berhubungan dengan akibat hukum yang timbul dari peristiwa hukum tersebut.

Metode yang digunakan penulis yaitu pendekatan yuridis empiris, sedangkan spesifikasi penelitian bersifat deskriptif analitis. Dalam metode pengumpulan data melalui penelitian data dan kepustakaan mengenai bimbingan pranikah

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan masyarakat mengenai bimbingan pranikah dalam mencegah perceraian 80% antusias mengikuti bimbingan tetapi 20% kurangnya partisipasi masyarakat mengenai bimbingan pranikah. Pelaksanaan bimbingan pranikah di KUA diberikan dengan mengikuti perkembangan zaman oleh orang yang berpengalaman dalam pemberian materi. Maka dari itu pihak KUA berupaya agar pasangan calon pengantin mengikuti bimbingan dengan mengundang tokoh terkenal seperti tokoh-tokoh yang memahami bimbingan pranikah secara virtual yakni zoom. Kata

Kunci: Bimbingan Pranikah, Mencegah Perceraian.